
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 6 年 11 月 26 日 

質問者氏名  遠藤 憲子           

牛久市議会議長 諸橋  太一郎 殿 

 

質 問 形 式 

 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

○ 一問一答方式 

 この内容は具体的に記載してください。 

質 問 事 項 要    旨 

１． 市民の生活環境の改善について 

 

 

 

 

 

 

 

２．ヤングケアラーについて 

１）11 月 9 日に行われた市議会主催の意見交換会で、

だされた生活環境への改善について。行政区内で犬

のブリーダーのような仕事をしている方に対する

騒音、悪臭など地域住民から耐えがたい状況が続い

ていると寄せられた。市に何度も相談をしたが解決

には至っていない。市の対応と考えについて 

２）今後について 

 

１）ヤングケアラーは家庭内のデリケートな問題を 

含み表面化しにくい。福祉や介護、医療、学校等関

係機関における研修は十分ではなく、自治体での現

状把握も不十分と考える。市の早期発見・現状把握

は。 

２）市における支援策について 

・悩み相談支援 

・関係機関連携の支援 

・教育現場での支援 

・適切な福祉サービスの運用 

・幼いきょうだいをケアする支援 

３）社会的認知度の推進 

４）市の考えは 

 


